
Erster  Abschlussjahrgang  der
Realschule Oberaden sah sich
nach 60 Jahren wieder

60 Jahre nach ihrem Abschluss kamen die Abschlussschüler*innen
des  ersten  (!)  Abschlussjahrgangs  der  Realschule  Oberaden
zusammen. Da sich der Bau der Realschule im Kreis Unna damals
verzögerte,  wurden  die  ersten  Absolvent*innen  damals  noch
ausschließlich  im  Gebäude  der  heutigen  Preinschule
unterrichtet.  Dorthin  hatte  Hans-Dieter  Heidenreich  seine
ehemaligen Mitschüler*innen, zu denen u.a. auch Dr. Dieter
Wiefelspütz,  Mitglied  des  Bundestags  a.D.,  zählte,
dementsprechend  eingeladen.

Leider sind einige Ehemalige bereits verstorben. Zudem machte
der  Streik  einen  Strich  durch  die  Rechnung,  so  dass  vier
RSOler*innen  ihr  Kommen  aus  dem  hohen  Norden  kurzfristig
absagen musste.

In  einer  harmonischen  und  lebhaften  Runde  empfing  Julia
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Elmenhorst als Schulleiterin der Preinschule und Gastgeberin
die Ehemaligen ebenso wie Bürgermeister Bernd Schäfer und RSO-
Schulleiter Jörg Lange. Vor Ort berichtete Antenne Unna von
diesem außergewöhnlichen Anlass.

Viele Erinnerungen wurden ausgetauscht und wieder lebendig.
Zudem wurde auch noch einmal über den Entschluss der damals
noch  selbstständigen  Gemeinde  Oberaden,  die  Realschule
überhaupt zu bauen, gesprochen. Heute kann man feststellen,
dass es sich um eine Entscheidung mit Weitblick handelte und
eine  Erfolgsgeschichte  eingeläutet  wurde.  Die  Architekten
nahmen  bei  den  Planungen  viele  Ideen  der  damaligen
Schüler*innen und Lehrkräfte auf, so dass die Schule auch
heute  noch  in  einem  lichtdurchfluteten  Gebäude  mit  grüner
Insel unterrichten dürfen.

Herr  Heidenreich  hatte  für  alle  Beteiligten  ein  rundum
gelungenes Programm erstellt, so dass alle Beteiligten bis in
die Abendstunden eine schöne Zeit miteinander hatten.


